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Beitrag von „Raeler“ vom 1. September 2014, 17:06

Warum regt ihr euch auf? Im Winter wird uns erzählt, dass Spieler x, y und z im Sommer noch
nicht zu holen waren, sich jetzt eine Möglichkeit ergeben hat und man immer gesagt hat, dass
man nochmal tätig wird. Zudem werden und diese Spieler auf Jahre besser machen und sind
heiß erste Liga spielen zu wollen.

Herzlichen Glückwunsch, kein transfer mehr. Wahnsinn. Schon alleine ein hochrisikovorhaben!
Mit diversen, wöchentlich wechselnden Aussagen, nicht mehr tragbar. Bader raus!
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